

Adventsmarkt der Dichtelbacher Landfrauen

Am 30. November veranstalten die Dichtelbacher Landfrauen den schon zur Tradition gewordenen Adventsmarkt zum 18. Mal. Ab 13 Uhr sind die Stände rund um Dorfplatz und Kirche für kleine und große Besucher geöffnet. Der Reiz des Marktes ist seine gemütlich Atmosphäre und die große Auswahl an Strickwaren, Holzarbeiten, adventlichen Dekorationsartikeln, die alle selbst hergestellt sind, und vielem mehr.

Auch Leckermäuler kommen auf ihre Kosten und können wählen zwischen Weihnachtsplätzchen, Kuchen, Likören, Glühwein und Herzhaftem. Um 14 Uhr sind eine besinnliche Andacht und die Musik des Rheinböllener Posaunenchor zu hören, und ab 16 Uhr ist der Nikolaus unterwegs.

Der Erlös wird einem gemeinnützigen Zweck gespendet.